

Laufen für die gute Sache

110 Läufer meldeten sich bei frühlingshaftem Wetter zum 8. Benefizlauf des TV Ichenheim an. Dabei war auch eine elf Mann starke Gruppe unseres Fördervereins.

Drei, sieben oder neun Kilometer konnte gewalkt oder gejoggt werden. Eine gelungene Streckenführung, sowie eine perfekte Verpflegung am Streckenrand trugen dazu bei, dass allen Teilnehmern und Helfern der Spaß an der Sache deutlich anzusehen war.

Besser hätte die Organisation auch danach nicht sein können. Als die letzten Läufer nach ca. einer Stunde wieder am Ausgangspunkt angekommen waren, stand schon eine große Auswahl an Kuchen und Getränken für alle bereit.

Bei dieser Aktion kamen 950 Euro für die Neurokinder zusammen. Ein fantastischer Betrag wenn man bedenkt, dass pro Läufer lediglich drei Euro Startgeld kassiert wurde. Der restliche Betrag kam auf Spendenbasis bei Kaffee und Kuchen zusammen.

Fazit: Ein tolles Starterfeld. Ein toller Tag. Und eine gelungene Organisation von einem hochmotiviertem Team um Wilma Heitz.

Vielen Dank.

